



碧南ロータリークラブ週報

第3051回例会 令和5年4月19日(水)

- 会長 長田 和徳
- 幹事 清澤 聡之
- 会場監督(SAA) 縦山 朋久

2022-2023 年度 国際ロータリーのテーマ

- 例会日 毎週水曜日 12:30
- 事務局 碧南商工会議所内
TEL<0566>41-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 例会場 碧南商工会議所ホール
〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90
FAX<0566>48-1100



- 会報委員 鈴木 洋・長田一希・杉浦保子

●斉 唱

ロータリーソング「今日も楽し」

●本日のお弁当

大正館

●本日のお客様

アイシン辰栄㈱ 取締役社長 平松 淳様
 アイシン辰栄㈱ 執行幹部・アイシンティルマーレ ゼネラルマネージャー 磯貝敏春様
 アイシンティルマーレ 選手 岡森怜夢様

会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。

先週の春の家族会には雨にもかかわらず多数の方にご参加をいただき、ありがとうございます。親睦活動委員会の皆さん、本当にご苦勞様でした。東別院の東門に登ることは一生に一度しかないと思うんですけども、清澤幹事の粋な計らいで、なかなか見応えがあったなあと思います。

その後のワールドフード+ふれ愛フェスタは皆さんどうだったでしょうか？隣が松坂屋だったものですから、雨が降っていても皆さんニコニコして買い物をされており、それなりの楽しい例会だったと思います。

ちょっと話が変わりますけれども、皆さんは「バタフライ効果」という言葉を聞いたことがありますか？日本のことわざの「風が吹けば桶屋が儲かる」と似た意味で、因果関係が遠くにいくとどんどん変わってきますよという話を今日はしたいと思います。

バタフライ効果の一例として、2020年代初頭に始まった自動車産業における半導体不足の



長田和徳会長

事例が挙げられます。この半導体不足は幾つかの小さな要因が相互に影響し合い、最終的に大きな影響を及ぼす典型的な事例です。どうしてこうなってしまったかという点、

1. コロナの感染拡大により、世界中の工場や供給網が一時停止または生産量が減少しました。これにより、半導体の生産能力が低下し、需要が供給を上回る状況が発生しました。
2. コロナによる在宅勤務の増加や消費者の行動変化により、家庭でのエンターテインメントやリモートワークに必要な電子機器の需要が急激に高まりました。これにより、半導体の需要がさらに高まり、供給不足が深刻化しました。
3. パンデミックの影響で、自動車業界は一時的な需要減少を予測し、半導体の発注量を減らしました。しかし、自動車市場の回復が予想より早く進んだため、急速に半導体不足が表面化しました。

このような一連の小さな要因が組み合わさりまして、自動車産業における半導体不足という大きな問題が生じました。皆さんも最近の新車を注文すると1年待ちとかとんでもないことを言われたと思いますが、昨年末で100万台を超える受注残をトヨタは抱えていたようです。

今年になって段々と半導体不足が解消されましたが、今度は完成車を工場からディーラーに運ぶ運送車と人手不足で新車を運ぶことができなくなりまして、豊田の街へ行くと、ありとあらゆる駐車場にナンバーのない新車が山のように駐車している状態になっております。最近は徐々に解決されてきておりまして、納車も物凄く短くなってきておりますので、新車を購入された方はもう少しお待ちください。

今日はアイシン辰栄様のバレーボールチーム「ティルマーレ」の報告会です。平松社長もおいでになられております。ありがとうございます。

以上で会長挨拶とさせていただきます。今日もよろしくお願い致します。

幹 事 報 告

幹事報告を申し上げます。

- ・ 第10回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでございます。
- ・ 名古屋空港RC・地区研修・協議会実行委員会より「地区研修・協議会ご出席のお礼」が届いております。
- ・ 4月26日(水)と5月3日(水)は休会になります。次回の例会は5月10日(水)になりますので、よろしくお願い致します。



清澤聡之幹事

委員会報告

<出席奨励ニコボックス委員会>

総会員数 57 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 10 名) 出席者 50 名	
出席対象者 50/54 名	出席率 92.59%
欠席者 7 名 (病欠者 0 名)	

<ニコボックス>

- 長田 和徳君 } 先日は、春の家族会並びにW F Fに足元の悪い中、御参加頂きまして誠に
平松 則行君 } ありがとうございました。
- 清澤 聡之君 }
長田 和徳君 } 谷川さんにはお世話になりました。中日の上位浮上願っております。
角谷 信二君 } 4月9日(日) 2023-24年地区研修・協議会のご出席ありがとうございます。
 } ロータリークラブゴルフ例会にて繰り上がり優勝となりました。ありがとうございます。
- 清澤 聡之君 } アイシンティルマーレ ゼネラルマネージャー 磯貝敏春様、よくお越し下さいました。
- 加藤 良邦君 } 遅くなりました。去る4月3日、春大祭にはお陰様にて無事に終える事が出来ました。深く感謝致します。
- 杉浦 勝典君 } 4月13日の3クラブゴルフ大会にてお天気にもめぐまれ、同伴者と楽しくゴルフが出来、優勝しました。長田会長より会長賞を頂き、ありがとうございました。ロータリークラブのコンペに優勝しました。11月に優勝したので、2位と特別賞を頂き、有難うございました。
- 木村 徳雄君 } ご無沙汰してます。メールボックスがしまらないくらい久しぶりに出席しました。スキーシーズンも終わり、今からはゴルフと思っておりますが、腕が錆びてるか、スコアーは100を切る事が今目標になっていますので、皆さんお手やわらかにお願いします。
- 倉内 裕君 } 先々週は有難う御座いました。
- 竹中 誠君 } 4月9日(日) 次年度地区研修後に大正館にてお世話になりました。
- 山中 寛紀君 } 15日春の家族会では色々お世話になり有難うございました。会長・幹事様並びに親睦の皆様には心より御礼申し上げます。
- 大竹 密貴君 } 先日、W F Fで山中先生お勧めの「ウズベキスタン料理」を買って帰りました。とても美味しかったです。次回はフィリピン料理にチャレンジしようかな。
- 岡本 耕也君 } 地区研修協議会では杉浦邦彦さんに大変お世話になりました。

牧野 勝俊君 本日の卓話 男子V2リーグ、アイシンティルマーレを紹介いたします。引き続きのご声援、よろしくお願いいたします。

小林 清彦君 いつもお世話になっております。愛生館の小林清彦でございます。4月19日（水）は業務の都合で出張することになり、残念ながら、例会を欠席させて頂くことに相成りました。申し訳ございません。さて、私事でございますが、4月1日に「地域を変える、日本の未来をつくる！」と題しまして、初めて企業出版させていただきました。概要といたしましては、医療・介護・福祉の社会的環境への思いから始まり、地域の中の「縁」と「つながり」を愛生館の歩みとともに描いております。そして「0歳から100歳まで」の未来地図を描くために「今できることは何か」を紐解かせて頂いております。ぜひ、地域を愛してやまない皆様にご高覧頂きたく、献本させていただきます。何卒、ご笑覧ください。

卓 話

「ご支援・ご声援の御礼・アイシンティルマーレ活動報告」
アイシン辰栄㈱ 取締役社長 平松 淳様



平松 淳様

皆さん、改めまして、こんにちは。

日頃より大変お世話になっております。また、このような席にお招きいただきまして、大変ありがとうございます。日頃はアイシングループ並びにアイシン辰栄、アイシンティルマーレの諸活動に対しまして、多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございます。この場をお借りしまして、お礼申し上げたいと思います。

本日、アイシンティルマーレのプレゼンテーションをやらせていただけるということで、少しお話をしたいと思います。アイシンティルマーレは昨年V2リーグ初参戦ということで、10チーム中4位という当初の予想を上回る結果を残すことができました。これも皆様方の多大なるサポート、具体的に言いますと、ホームゲームで現地まで応援に来ていただいた方が何人もいらっしゃいます。そういうのがチームとしても力になったのではないかなあということで、重ねてお礼申し上げたいと思います。

今シーズンですけれども、アイシンティルマーレにつきましては、チーム理念の中の1つであります地域の活性化ということで、具体的には学生児童のバレーボール教室、警察と一緒に交通安全の啓蒙活動等々を行わせていただいております。これも引き続き全力でやっていきまして、地域の活性化につなげていきたいと思っております。

皆様、今シーズンも11月からリーグが始まります。変わらぬご支援をお願いしまして、簡単ではございますが、お礼を兼ねた挨拶とさせていただきます。

本日はありがとうございます。

アイシン辰栄(株) 執行幹部・

アイシンティルマーレ ゼネラルマネージャー 磯貝敏春様



磯貝敏春様

皆さん、こんにちは。

昨シーズンも色々と多方面のサポートありがとうございました。昨シーズンの報告とパートナーシップのお礼、継続のお願いということで、ちょっとお話しさせていただきたいと思います。

今日うちのエースの岡森選手も連れてきましたので、後で彼メインの動画を見ていただければと思います。よろしくお願い致します。

こういう説明をさせていただくのは今回で3回目ですが、ちょっとおさらいをさせていただきたいと思います。アイシンティルマーレということで、ティルマーレの名前の由来ですが、Tealは英語で碧色、Mareはイタリア語で海ということで、碧海を表しております。碧南市を中心とした碧海エリアの活性化に貢献したいという思いが込められております。

社会貢献ということで、私自身はちょっとおこがましいなあと思っております、これは皆様への恩返しかなあという活動をさせていただいております。具体的に言うと、ジュニアの育成だったり、訪問型のバレーボール教室だったり、地域の草取り活動等を行っております。

昨シーズンの結果ですけれども、V2リーグ初参戦で10チーム中4位でした。来シーズンは昨シーズンV1だったチームが1チームV2に来ますので、また激戦になるかなあという予想をしております。

個人賞ということで、ブロック賞の1位をうちの水野選手が受賞しております。総得点では今日来ている岡森選手が4位を受賞しております。アタック決定率では4位に長田会長の会社に属している谷選手、5位にうちの水野選手が受賞しております。

今年の新規加入メンバーとして、中央大学出身の佐藤選手、豊橋市出身の笹本選手が加入しております。佐藤選手はオポジットというポジションで、そんなに大きくない選手なんです、サーブとスパイクが見ものです。笹本選手はセッターというポジションで、地元の選手ですので期待しております。

ここで3月開催のホームゲームの動画を放映致します。素人が作ったものなので、あまりストーリー性はありませんけれども、スパイクの音だとか、シューズが床に擦れる音だとか、その辺を見ていただければと思いますので、よろしくお願い致します。

ありがとうございました。昨年の12月3日のホームゲームでは、禰宜田市長に始球式をやっていただいております。今年の1月15日のホームゲームでは、碧南市広報大使の中村優花さん(元SKE48)に始球式をやっていただいております。彼女が来た時の試合はフルセットのサービスエースで勝つという大逆転劇で、応援に来ていただいた方はかなり満足していただけたのではないかなあと思っております。同じく今年の3月12日のホームゲームでは、川合俊一さんに始球式をやっていただいております。

最後にパートナーシップご契約、ご継続のお願いということで、昨シーズンのスポンサー数が全部で60社ほどです。その内の15社ほどがロータリーの皆様ということで、4分の1

を占めております。かなりご支援いただいていると思います。今年度も引き続きご契約いただければというふうに思いますので、よろしくお願ひ致します。

ご清聴ありがとうございます。

次回例会案内

令和5年5月17日（水）クラブフォーラム 地区研修・協議会報告